

I'Alimentation sur RCF Hérault



ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE

LUNDI 10 MARS À 19H30 ET DIMANCHE 16 MARS À 10H SUR RCF HÉRAULT

RCF Maguelone Hérault - Émission FOI et SOLIDARITE

Lundi 10 mars à 19 h 30

Dimanche 16 mars à 10 h

Foi et Solidarité



I'Alimentation

Dans les préoccupations essentielles des personnes en précarité financière, l'alimentation vient dans les premières positions.

Comment le Secours Catholique peut aider les familles en difficulté ?

A la « Maison Campredon » l'Accueil Social de Montpellier, *entretien avec des bénévoles et accueillis pour le savoir.*

Accueil social :

Son rôle d'accueil inconditionnel

Son fonctionnement

Ses bénévoles

Ses accueillis

La problématique « alimentation »

Epicerie Solidaire :

*Quels produits et provenances
Quels bénéficiaires
Quels prix*

Atelier « Cuisine » :

*Comment il fonctionne
Qui participe
Quand
Quelle finalité*

A travers ces témoignages le Secours Catholique montre ses capacités à apporter aux personnes en difficulté une aide matérielle et aussi (et surtout !) beaucoup de respect et de convivialité.

The graphic is a promotional image for a radio program. At the top, the RCF Radio logo is on the left, and the text "Maguelone Hérault" is on the right. Below this, on the left, is a green box with "SOLIDARITÉ" and "Foi et Solidarité" text, and the Secours Catholique Caritas France logo. On the right, the text "Emissions du :" is followed by the broadcast times: "Lundi 10 mars à 19 h30" and "Dimanche 16 mars à 10 h". A photograph in the center shows a person wearing a mask and glasses, looking at a table full of fresh vegetables like carrots, onions, and bell peppers. A banner across the bottom of the image reads "l'Alimentation".

<https://herault.secours-catholique.org/notre-actualite/lalimentation-sur-rcf-herault>